
Abbiamo trovato in Facebook, sul gruppo “Montecampione Politica”,  un messaggio  piuttosto 

accorato e determinato del sig. Gervasoni  (ved. sotto).  

Nel corso dell’anno il sig. Gervasoni  ha manifestato più volte la volontà di voler lasciare, ma poi 

altrettante volte ha  manifestato l’intenzione di voler tornare indietro e di gestire gli Impianti e forse 

non solo. Certamente lo scorso anno ha gestito la stazione in affitto, ma con l’ottica del “padrone”  e 

gli è stato concesso anche di   piazzare molte bandierine, o piuttosto pali ben piantati,  sul territorio.   

Oggi  c’è qualcun altro che con altrettanto diritto vorrebbe far funzionare gli impianti al  suo posto , 

ed ecco che allora il sig. Gervasoni  scrive il suo comunicato e, facendo perno su quelle bandierine 

e su quei pali  che qualcuno gli ha permesso di piazzare, fa una notevole pressione affinché quelle 

bandierine gli vengano ripagate, pena il mancato utilizzo delle strutture !!! 

Cosa significa tutto ciò?  A chi il sig. Gervasoni rivolge le sue richieste?   

Non ci risulta che il sig. Gervasoni  possa porre il blocco amministrativo agli impianti, se proprio 

gli è consentito, ce lo dimostri,  e neppure ci risulta che possa delimitare le aree adibite a parcheggio 

poiché ci risultano essere opere di urbanizzazione primaria e secondaria e quindi, anche se di sua 

proprietà, devono rimanere di utilizzo pubblico. 

In effetti  abbiamo potuto constatare che il sig. Gervasoni è stato molto attivo sugli Impianti e , se 

come lui dice,  vanta molti crediti con la Montecampione Bovegno Ski, proprietaria degli  Impianti, 

perché non trasforma i sui crediti in offerta  per l’acquisto degli Impianti stessi ?  Potrebbe così fare 

come ha già fatto la famiglia Lucchini  al Maniva, che ha acquistato gli impianti, ha apportato i 

propri investimenti ed ha chiesto al comune di fare il proprio dovere, cioè di  sistemare le strade e 

tutte le infrastrutture necessarie a far vivere la stazione. 
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Ecco il testo del comunicato di Carlo Gervasoni, pubblicato · Domenica 28/10/2012 alle 16.33. 

 

“Buongiorno, mi sono iscritto appositamente per pubblicare la seguente lettera indirizzata a tutti quelli cui sta a 

cuore il futuro di Montecampione.” 

Carlo Gervasoni ha caricato un file 

“Buongiorno a tutti, 
devo con rammarico comunicare che tutti i miei sforzi volti ad arrivare ad una soluzione 
che permettesse l'apertura degli impianti, nel rispetto degli interessi di tutti, sono, 
purtroppo, risultati inutili. 
Inevitabile, quindi, la mia decisione di rinunciare alla gestione degli impianti, ma altrettanto 
inevitabile l'azione volta a tutelare i miei investimenti, sia quelli effettuati lo scorso anno per 
permettere l'apertura degli impianti, sia quelli effettuati per l'acquisto di terreni e di 
parcheggi. 
Ho proceduto quindi a delimitare alcune superfici adibite a parcheggio e sto mettendo in 
pratica azioni volte al recupero dei capitali investiti per l'apertura degli impianti la scorsa 
stagione. A questo proposito ricordo che nei confronti di Montecampione Bovegno Ski, 
attuale proprietaria degli impianti, sono titolare di un importante credito, e che per esigerlo 
potrebbe diventare necessario apporre dei fermi amministrativi sugli impianti, esattamente 
come è avvenuto lo scorso anno con il blocco di alcuni impianti da parte della società 
Snowstar. 
Sto anche provvedendo a ripristinare le attrezzature come alla data di inizio della mia 
gestione, recuperando apparecchiature e macchinari da me acquistati e che nessuno, al 
momento, intende pagarmi. 
Ritenendo, tuttavia, che la soluzione ottimale si debba cercare nella cessione, da parte 
mia, dei beni e dei crediti da me acquistati, comunico la mia disponibilità a vendere gli 
stessi a coloro i quali fossero interessati. Purtroppo, visto il protrarsi delle infruttuose 
trattative, e l'incombenza della stagione e delle scadenze contrattuali, il tempo a 
disposizione è necessariamente limitato, attenderò fino alla sera del giorno 30 Ottobre 
2012 le eventuali offerte, riservandomi, in assenza, di procedere ulteriormente con gli 
strumenti in mio possesso per difendere le mie proprietà. 
Nella consapevolezza di aver operato con il massimo impegno per lo sviluppo di 
Montecampione, esprimo il mio rammarico per le difficoltà alle quali saremo esposti in 
conseguenza degli atti suindicati, facendo regredire la stazione ad una situazione molto 
simile a quella dello scorso anno prima dell'apertura degli impianti con la mia gestione. 
Con l'unico conforto derivato dalla certezza di non aver accumulato ulteriori debiti per la 
società di gestione ed aver dato comunque le possibilità di lavoro e di svago ai 
montecampionesi la scorsa stagione, vi porgo 
 
Cordiali Saluti 
 
Carlo Gervasoni ” 
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https://www.facebook.com/groups/275787899194115/297245350381703/
https://www.facebook.com/carlo.gervasoni.7

